

En las III Jornadas de Protección Civil participaron 1.300 alumnos de ocho Colegios

# Simulacro de incendio en el Colegio Giner de los Ríos

Un total de 350 alumnos de preescolar y EGB y 16 profesores del colegio público Giner de los Ríos realizaron un simulacro de evacuación ante un incendio, en un acto que sirvió para clausurar las "III Jornadas de Protección Civil y los niños", organizadas por el Ayuntamiento en colaboración con la delegación de Protección Civil. En concreto, se simuló un incendio en la caldera de la calefacción y depósito de combustible, provocado por un cortocircuito en los cables del quemador, con grave peligro de explosión y gran cantidad de humo. Estas jornadas, que se repiten periódicamente y en las que han participado unos 1.300 alumnos de EGB de ocho colegios públicos, tienen como objetivo enseñar a los niños a comportarse en situaciones de emergencia, conocer las condiciones del edificio para lograr una evacuación ordenada y sin riesgos, y mentalizar a alumnos y profesores de la importancia de la seguridad y autoprotección. □



## El Puente de San Agustín mejora la comunicación

Las obras de reacondicionamiento del Puente de San Agustín mejorarán la comunicación del centro con las barriadas de El Carmen y El Pino, satisfaciendo de esta forma las demandas de los vecinos afectados.

La rehabilitación del puente ha permitido mejorar su estado inicial y ha servido para renovar la superficie de rodadura que estaba muy deteriorada con el paso del tiempo, y tras el inicio de las obras que después quedaron en suspenso. Una vez que concluyan las obras está previs-

to que se instalen semáforos para regular el tránsito por el puente.

Como se recordará, los ingenieros de Renfe estimaron necesario derribar el puente para permitir el paso del AVE, sin embargo cuando concluyó el tendido de la vía se vio que había suficiente galibo para que el Tren de Alta Velocidad circulase bajo el puente sin necesidad de modificar su disposición. El Ministerio de Obras Públicas y Transportes ha realizado las obras para restituir el puente a su estado primitivo, pero mejorando toda su estructura. □

**BASES:**

Recorte por la línea de puntos y envíe las contestaciones a:

Ayuntamiento de Puertollano

Gabinete de Prensa "Concurso del tren de vapor al AVE"

Plaza de la Constitución, 1 18850 PUERTOLLANO (CIUDAD REAL)

Recepción de cartas hasta el 2 de junio.

Sorteo de las cartas con las contestaciones correctas a celebrar ante Notario el 7 de junio a las 12,00 horas en el Salón de Plenos.

En el próximo número daremos a conocer el nombre de los ganadores del Concurso: Crucigrama de la historia de Puertollano

# CONCURSO Del tren de vapor al AVE

**PREMIOS:**

Un fin de semana en Sevilla (18,19 y 20 de junio) para dos parejas con viaje en AVE y hotel gratis



Aunque no lo parezca, este tren es el antepasado más directo del actual AVE, pues también era de vía estrecha.

¿Sabría decirnos...

1. ¿Cómo era llamado popularmente? .....
2. ¿Dónde estuvo su estación en Puertollano? .....
3. ¿En qué año se completó su recorrido hasta nuestra ciudad? .....
4. ¿Por qué se llama "de San Sebastián" el cerro que hay al fondo de la fotografía? .....
5. ¿A quién pertenecía el edificio de tres plantas que se ve al otro lado de la vía cuando se construyó, en 1918? .....

Nombre y Apellidos: .....

.....

Dirección: .....

.....